

Avalan a Carlos Joaquín como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario en Canadá

Con reproches de los grupos parlamentarios del PRD y PAN, Carlos Manuel Joaquín González, exgobernador de Quintana Roo, que dirigió esa entidad bajo la alianza de estos partidos, fue avalado como embajador extraordinario y plenipotenciario de México en Canadá a propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Con 11 votos a favor, cinco en contra y cero abstenciones, la Segunda Comisión de la Permanente, que integra a las de Relaciones Exteriores, Defensa y tamen tras un debate de aproximadamente dos horas.

La senadora priista Beatriz Paredes, exembajadora de Méxicomisión, condujo la sesión que al concluir con el dictamen apro- (Eloísa Domínguez)



Carlos Manuel Joaquín González.

bado informó que este jueves Carlos Joaquín González tomará protesta al cargo ante el pleno de la Comisión Permanente.

El nuevo embajador acom-Educación Pública avaló el dic- pañará al presidente López Obrador a la próxima Cumbre de Líderes de América Norte que se realizará en la Ciudad de México, donde se espera la co en Brasil y presidenta de esta llegada de Joe Biden de EU, y Justin Trudeau, de Canadá.